

**ARRIBO DEL TENIENTE CORONEL DON JOSÉ DE SAN MARTÍN  
A BUENOS AIRES.  
9 DE MARZO DE 1812**

**NOTICIAS PÚBLICAS**

El 9 del corriente ha llegado a este puerto la fragata inglesa Jorge Canning procedente de Londres en 50 días de navegación: comunica la disolución del ejército de Galicia, y el estado terrible de anarquía en que se halla Cádiz dividido en mil partidos, y en la imposibilidad de conservarse por su misma situación política. La última prueba de su triste estado son las emigraciones frecuentes a Inglaterra, y aún más a la América Septentrional. A este puerto han llegado entre otros particulares que conducía la fragata inglesa, el teniente coronel de caballería don José San Martín primer ayudante de campo del general en jefe del ejército de la Isla Marqués de Compigny; el capitán de infantería don Francisco Vera: el alférez de navío don José Zapiola: el capitán de milicias don Francisco Chilaver; el alférez de carabineros reales don Carlos Alvear y Balbastro; el subteniente de infantería don Antonio Arellano y el primer teniente de guardias valonas Barón de Olembert. Estos individuos han venido a ofrecer sus servicios al gobierno, y han sido recibidos con la consideración que merecen por los sentimientos que protestan en obsequio de los intereses de la patria.

Gazeta de Buenos Ayres, viernes 13 de marzo de 1812, número 28, p. 112, columna 2.